



EN MATERIAS TRIBUTARIAS Y DE MARKETING DIGITAL

Emprendedores pueden acceder a apoyo y asistencia técnica gratuita

TALCA. El Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis y el Instituto Profesional AIEP de la Universidad Andrés Bello, se unieron para impulsar a emprendedores con asistencia técnica en materias tributarias, como también en la elaboración de un modelo de negocio. La iniciativa se realiza a través de dos programas: el Núcleo de Apoyo Fiscal y de Apoyo a los Negocios, que son impartidos por AIEP. Ambas instancias ofrecen asistencia de manera presencial en alguna de las 19 sedes con las que cuenta el AIEP a lo largo de todo Chile, como también de forma telemática en cualquier región o comuna del país.

El director nacional del Fosis,

Nicolás Navarrete, detalló que "a través de esta alianza con el AIEP buscamos que las y los emprendedores cuenten con una oportunidad para hacer crecer sus actividades económicas, con orientación gratuita en materia tributaria y en marketing de negocios, para que puedan realizar trámites que muchas veces resultan engorrosos o complejos para quienes llevan menos tiempo emprendiendo o quieren iniciar un negocio".

COMPROMISO

Por su parte, desde AIEP destacan la importancia de ese tipo de alianzas, que tiene como objetivo entregar herramientas a personas que buscan oportu-

nidades para salir adelante, como lo afirma Ana María Betanzo, jefa nacional de Especialidad de la Escuela de Administración y Gestión Empresarial del AIEP.

"El compromiso de AIEP con la comunidad no sólo se refleja en la formación de técnicos y profesionales, sino también en su capacidad de generar alianzas que impacten positivamente en el bienestar social. AIEP, junto con el Fosis, se convierte en un puente entre la comunidad y el acceso a beneficios que muchas veces resultan difíciles de comprender", afirma Betanzo.

TEMÁTICAS

Las asistencias y apoyos abordarán temas como el inicio de



Directora regional del Fosis, Andrea Soto, comentó que los interesacos pueden postular hasta el 11 de octubre.

actividades, la declaración del IVA, aspectos básicos de la declaración de la renta y la tramitación de documentos tributarios electrónicos. Además, la iniciativa entregará orientación para acceder al beneficio

de los adultos mayores del avalúo fiscal, que realiza el Servicio de Impuestos Internos.

Por su parte, el apoyo en negocios aborda materias como recursos humanos, finanzas y marketing, ofreciendo asistencia a

personas que recién comienzan a dar forma a sus emprendimientos.

La directora regional del Fosis, Andrea Soto, agregó que esta alianza busca "potenciar diferentes negocios y que los emprendimientos den un salto cualitativo en cuanto a su comercialización, y por ello los invitamos a formar parte de estas asesorías gratuitas. Los requisitos para postular son ser mayor de 18 años de edad, contar con un emprendimiento en ejecución y tener Clave Única. Los interesados pueden postular hasta el viernes 11 de octubre y si tienen dudas podrán encontrar más información en un banner que hemos dispuesto en la página web del Fosis www.fosis.gob.cl donde también deben hacer efectiva su postulación, contando con Clave Única".